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令和４年度議会報告会・意見交換会アンケート集計結果 

 

開催日時：令和４年１１月１２日（土） 

１４時００分～１５時３０分 

                        場  所：郡山市総合福祉センター５階 

 

【来場者属性】 

 

 （性 別）男性 １０名  女性 ４名   計 １４名 

 （年 齢）５０代･･･３名 ６０歳以上･･･１０名  アンケート未提出･･･１名 

 （居住地）郡山市内･･･１２名 県内（郡山市を除く）･･･１名 アンケート未提出･･･１名 

 

【議会報告会について】 

 

 （来場のきっかけ） 議会だより･･･８名 知人に誘われて･･･５名 

           その他･･･１名（ふれあいネットワーク）※複数回答あり 

 

 （時間帯・曜日・場所）  良い･･･５名  普通･･･５名 

             悪い･･･１名(平日に実施）  

             その他･･･１名（話し合う時間を長くして欲しい） 

             無回答･･･１名 

 

内容の分かりやすさ 

分かりやすい やや分かりやすい 普通 やや分かりにくい 分かりにくい 無回答 

４名 ２名 ３名 ２名 ０名 ２名 

 

意見交換会の発言のしやすさ 

発言しやすい やや発言しやすい 普通 やや発言しにくい 発言しにくい 無回答 

６名 １名 ４名 ０名 ０名 ２名 
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【改善すべき点】 

 ・郡山市産米の消費拡大に向けた特別委員会「～条例」（案）等、もう少し見やすく（拡

大）して欲しい。 

 ・意見交換会の時間がもっと欲しいと思いました。 

 ・ネットで生配信し、又意見もメールで答えるようにしてほしい。議会報告会の後に市 

 民の質問時間を設けてほしい。 

 ・もう少し長い時間をかけてほしかった。 

 ・もう少し時間が必要かも。 

 ・意見交換の時間をもっと長くして欲しい。 

 ・テーマをしぼっての意見交換も大切だが、他のことを質問する機会も設けてほしかっ 

  た。 

 ・議論する時間はもう少し長い方がよかった（10 分程度）。 

 ・現状がわかる資料があると良かった。 

 ・時間 90 分⇒時間 120 分へしてはどうですか。 

 ・もう少し時間があったら良かった。 

  

 【取り上げてほしいテーマ】 

 

 ・町内会への加入促進について 

 ・町内会の功罪について（市は町は市政を考える必要が出てきたのでは） 

 ・介護や子育ての困りごと。 

 ・再度、ゴミのテーマにしてはどうですか。 

 ・町内会加入、集会所建設、ヤングケアラー。 

 ・うもれている史跡に光をお願いいただければ幸いです。 
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【その他、ご意見、ご要望】 

 

 ・本日、議員の方々、市民の皆さんで意見交換できたこと、有意義な時間となりました。 

  こういう機会を広く市民が知り、市政に反映していただければと思います。参加させ 

  ていただいてよかったです。 

 ・年２回、市内各地区で開催すべき。多くの市民が意見を求める姿勢が市議会に欠けて 

  いる。 

 ・ごみのモデル地区（特区）を指定したらどうでしょうか？ 

 ・小学校、中学校、高校、大学の学生に授業をもうけたらどうでしょうか？ 

 ・陸上競技場、野球場、公園、駐車場台数 900 台。郊外に将来的に移してほしい。70 年 

  先に。長期計画。 

  福島市のように、見本だと思う。（大沼公園） 

 ・ゴミ問題は、身近な問題。時間がたりないくらいだった。 

 ・町内会は衰亡の運命にある。それを前提に市政を考えることも必要。 

 ・大変有意義な時間でした。 

 ・2 回目の参加ですが、とても勉強になりました。ありがとうございます。 

 ・郡山市民で良かったです。 

 ・郡山市誕生 100 周年官民一体になり共に力を合わせ未来に向け進めればと存じます。 

 ・とても参考になり、議員さんも身近に感じられるようになりました。 

 ・うもれている史跡に光をお願いいただければ幸いです。文化庁特選「歴史の道百選」 

  郡山市で初指定なる。⇒小生約 30 年くらい保存活動為草刈をやっていました。 

 ・今般「日本山岳会」古道調達太閤の道 120 選に選定されました。 

 


